令和6年度うまかんべえ~祭りで施設公開等を実施しました

令和6年4月20日(土)、21日(日)の両日に都立東大和南公園をメイン会場として 開催された「うまかんべぇ〜祭り」において、資源物中間処理施設「エコプラザスリーハー モニー」の施設公開及び「ペットボトルエコライト工作教室」を実施しました。

天候にも恵まれ、2日間で165名の方にご来場いただきました。また、施設見学に関するアンケートを実施し、35名の方にご協力いただきました。ご来場いただきました皆さま、ありがとうございました。

○施設見学に関するアンケート結果

1 お住まいの地域

	地域	数	合計
4月20日(土)	東大和市	7	
	小平市	2	12
	その他	3(市原市など)	
4月21日(日)	東大和市	19	
	小平市	1	23
	その他	3(立川市、練馬区など)	
2日間合計	東大和市	26	35
	小平市	3	
	その他	6	

2 あなたは、スリーハーモニーのことを知っていましたか

はい: 14 名 いいえ: 21 名

3 あなたは、ごみを減らすためにどんな工夫をすればいいと思いますか

【意見の一例】

- 洗剤等、液体の販売は、容器を使い回すことの工夫がごみ削減につながると感じた。
- ・メーカー側で植物由来の原料など、再生できる素材・材料を使うべき。
- 消費者が包装を減らした商品を良しとするカルチャーにしていく。
- 買う前に本当に必要なのかを考える。

4 本日の施設見学の感想

【感想の一例】

- とてもためになった。実際にクレーンが動いている様子を見たかった。
- プラスチックなどの選別過程で取り除かれた異物を見てびっくりした。
- 一度ではなく何度も来てみたい。今度は孫を連れてきたい。
- 地元で資源ごみがどのように処理されているか知らなかったので良い機会となった。

○当日の様子



工作教室でペットボトル・エコライトを制作



ペットボトル・容器包装プラスチックのベール品の実物を展示